

Eurazeo signe un closing final à 400 millions d'euros pour son fonds dédié à la Smart City

Pour rendre les villes plus durables au travers des nouvelles technologies, Eurazeo a revu à la hausse ses ambitions pour son fonds Smart City Fund II. Ce dernier vise à miser sur des entreprises ayant un impact environnemental vérifiable en Europe, ainsi qu'en Israël, en Amérique du Nord et en Asie.

Temps de lecture : minute

18 juillet 2023

Deux ans et demi après un premier closing à 80 millions d'euros, Eurazeo a posé la dernière brique de son fonds Smart City Fund II. En effet, le fonds français annonce un closing à 400 millions d'euros pour son véhicule d'investissement. Dans ce cadre, Eurazeo a été soutenu par Bpifrance, EDF, Stellantis, RATP, TotalEnergies ou encore Mainova. Des investisseurs asiatiques, à l'image de Banpu, SP Group et Sansiri, ont également apporté leur contribution financière pour alimenter le fonds Smart City Fund II.

Lors de son lancement en février 2021, ce véhicule d'investissement visait une taille finale de 200 millions d'euros. Finalement, son ambition a été revue à la hausse, d'abord avec un deuxième closing à 150 millions d'euros en janvier 2022, où il était alors question d'atteindre à terme les 250 millions d'euros de liquidités. Finalement, l'objectif de départ a été doublé, signe de l'appétit qui existe autour de la Smart City.

"Les villes jouent un rôle considérable dans le

changement climatique"

Pour contribuer à l'émergence de villes plus durables grâce à l'utilisation accrue des nouvelles technologies, Eurazeo souhaite en effet financer des projets qui font la part belle à la décarbonation de l'économie, dans des domaines comme l'énergie, la mobilité, la logistique, la bâtiment ou encore les technologies industrielles. *"Les villes jouent un rôle considérable dans le changement climatique : elles consomment 78 % de l'énergie mondiale et produisent plus de 60 % des gaz à effet de serre de la planète. Nous pensons que les entrepreneurs ambitieux et les technologies numériques peuvent contribuer à assurer la transition vers des villes plus durables et plus écologiques"*, estimait l'an passé Matthieu Bonamy, Partner chez Eurazeo en charge de l'activité Smart City, à l'occasion du deuxième closing du fonds Smart City Fund II.

Dans ce contexte, et alors que le réchauffement climatique met à rude épreuve les grandes villes du monde entier, Eurazeo s'est attelé à miser sur des entreprises ayant un impact environnemental vérifiable en Europe, ainsi qu'en Israël, en Amérique du Nord et en Asie. Dans ce sens, le véhicule d'investissement du fonds tricolore a permis d'investir dans des sociétés comme Electra (recharge rapide de véhicules électriques), Cubyn (chaîne logistique alternative pour les e-commerçants), Witco (gestion personnalisée de l'immobilier d'entreprise), Swapp (logiciel d'IA pour optimiser les projets de construction) ou encore Vay (flotte de véhicules et taxis pilotés à distance). Avec Smart City Fund II, Eurazeo espère rencontrer le même succès qu'avec son fonds précédent (Smart City I), qui avait notamment rentabilisé sa mise de départ avec plusieurs acquisitions ou entrées en Bourse, à l'image de Bird, qui s'était lancé à Wall Street, ou de Glovo, racheté par Delivery Hero.



À lire aussi
Eurazeo et Index font ruisseler les milliards avec leurs nouveaux fonds



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

